

LOCAL | Infraestructuras

El nuevo parque de calistenia ya ha entrado en funcionamiento

La inversión ha rondado los 20.000 euros

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 17 de junio de 2021 - 17:23



Ubicado

junto a la pista cubierta José María Camacho de la Ciudad Deportiva Carlos Machado, ya ha entrado en funcionamiento el nuevo parque de calistenia de Priego.

Los ediles de Juventud y Deportes, Jesús Sánchez, y el de Infraestructuras, Javier Ibáñez, han presentado esta mañana en rueda de prensa las nuevas instalaciones, “con las que se da respuesta a una demanda histórica de todos los jóvenes y deportistas de Priego”, como así señalaba Sánchez.

Además de ser una instalación que ya se encontraba en muchas localidades, sobre todo en zonas de costa, el edil afirmaba que en el caso de Priego, “no podíamos ser menos y lo hemos llevado a cabo, cumpliendo de esa manera con nuestro compromiso”.

Por su parte, Ibáñez reconocía las dificultades que ha entrañado el proyecto, “debido al complejo montaje, pese a que simple vista parece fácil”, indicando que la inversión ronda los 20.000 euros. Igualmente, Ibáñez se mostraba satisfecho con el resultado de este nuevo parque de calistenia, señalando que en su día le sorprendió la cantidad de jóvenes que reclamaban este tipo de instalaciones, para las que se presentó incluso un escrito con más de 500 firmas.

Aprovechando su comparecencia, el edil de Infraestructuras solicitó a los usuarios de esta nueva instalación, “responsabilidad a la hora de utilizarla, ya que es algo que tenemos que cuidar entre todos, con lo cual apelamos a la responsabilidad”.

El horario en el que se podrá utilizar de manera gratuita el nuevo parque calistenia es el habitual de apertura de la Ciudad Deportiva Carlos Machado.